

Früh über Gesundheit informieren Programm Klasse 2000 an der Heinrich-Kaim-Schule im dritten Jahr

SCHELKLINGEN:



Sponsoren machen es mit Patenschaften möglich, dass in Schelklingen mehr als 100 Grundschüler in derzeit sechs Klassen an dem Vorbeugungsprogramm mitmachen. Maskottchen "Klaro" war beim Gruppenbild dabei. Fotograf: Anne Laaß

"Es macht allen riesen Spaß", erzählte die Grundschullehrerin Susanne Finkle über das Programm "Klasse 2000", das an der Heinrich-Kaim-Schule Schelklingen jetzt im dritten Jahr läuft: Insgesamt sind mehr als 100 Grundschüler in sechs Klassen auf drei Jahrgangsstufen beteiligt. Gesundheitsförderer Manfred Jonek unterstützt die Schule seit Beginn des Projekts und lobt das Engagement der Lehrkräfte. "Klasse 2000" ist ein Vorbeugungsprogramm; Studien zufolge sind Kinder, die daran teilgenommen haben, seltener der Gefahr einer Suchterkrankung ausgesetzt. Themen sind gesunde Ernährung, wozu man Muskeln braucht, warum Bewegung wichtig ist und wie man Konflikte durch Kooperation selbständig lösen kann. Laut Manfred Jonek ist es wichtig, Kinder so früh wie möglich an das Thema Gesundheit heranzuführen. Unterstützt wird das Programm durch Patenschaften; beim Start waren der Lions Club Laichingen/Blaubeuren und die Küchengalerie Schelklingen dabei, dann kamen der Förderverein und die Schule dazu und jetzt die Firma Strobl.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm